

Action on Armed Violence, una de las ong más reconocidas de Gran Bretaña, [acaba de escoger](#) a las 100 personas que considera un ejemplo extraordinario en la lucha contra las armas en todo el mundo. Como [contó](#) El Nuevo Siglo, Juanes fue una de ellas. Pero más allá del cantante, hay otros tres colombianos que pesan en el listado y que no han recibido atención mediática por la distinción.

Entre los académicos más destacados, Aoav resalta el trabajo de la médica cirujana y epidemióloga María Isabel Gutiérrez, que dirige el Instituto de Investigación y Desarrollo en Prevención de la Violencia y Promoción de la Convivencia (Cisalva) de la Universidad del Valle.

Cisalva es [una de las instituciones](#) más respetadas de la región en temas de prevención de violencia, a través de [un enfoque](#) que mezcla la investigación científica con el trabajo comunitario. Gutiérrez además es la directora de la Sociedad Internacional para la Prevención de Lesiones y Violencia, con sede en Suecia, que [tiene un enfoque similar](#).

También fue escogido el ex presidente César Gaviria, por su trabajo en la Comisión Latinoamericana sobre Drogas y Democracia, con el mexicano Ernesto Zedillo y el brasileño Fernando Henrique Cardoso, por haber liderado -ya fuera del poder- [el debate sobre el fracaso](#) de la ‘guerra contra las drogas’, poner el énfasis en la lucha contra el crimen organizado e impulsar una visión del consumo como un tema de salud pública.

Y Luis Alberto Moreno, el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, porque la institución que dirige aportó 11.400 millones de dólares el año pasado en fondos para mejorar los sistemas de justicia penal, las fuerzas policiales y los espacios públicos en todo el continente como medidas para disminuir el crimen.

Además de estos colombianos, el brazo británico de la Campaña Internacional para la Prohibición de las Minas Antipersonal escogió a personalidades como la ex congresista estadounidense Gabrielle Giffords, la Fiscal de la Corte Penal Internacional Fatou Bensouda y las Nobel de Paz Leymah Gbowee y Jody Williams.

<http://www.lasillavacia.com/queridodiario/los-tres-colombianos-del-desarme-4515>